
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Samedi 5 novembre 2022 

 

Présents / Absents / Excusés 

Carole Cabane 

Odile Boulogne 

Yohan Dubois 

Guillaume Guesnon  

Omar N’Dior, élu référent 

 

Points abordés et synthèse des échanges  

Les sujets généraux : 

 Pour des raisons d’économie d’énergie, un monsieur suggère de pouvoir allumer 

l’éclairage par étage uniquement. Il habite au rez-de-chaussée et ne voit pas l’utilité 

d’allumer tous les étages => Monsieur le Maire : c’est de la responsabilité de chaque 

propriétaire ce qui est fait à la SEMIV 

 Sur la rue Louis Blériot, les réverbères n’ont pas été changés contrairement à ceux du 

quartier. Est-il envisagé de les remplacer ? => Frédéric Hucheloup : il s’agit d’un 

domaine privé. La mairie va saisir le bailleur 

 Sur la rue Louis Blériot, proche de la rue Farman, des voitures se garent sur le trottoir, 

ce qui gêne le passage. Peut-on envisager de mettre des plots pour empêcher ces 

voitures de se garer ? => Frédéric Hucheloup : ce n’est pas possible car il faut laisser 

le passage pour les personnes à mobilité réduite, et les poussettes 

 

 



 Peut-on nettoyer les mousses de la « Banane » côté Tram ? => Jean- Pierre 

Conrié :  Cette opération a été engagée il y a plusieurs semaines et devrait se terminer 

dans les jours qui viennent. 

 Au niveau de l’immeuble donnant sur le mail, un groupe de jeunes stationnent 

régulièrement au niveau de l’entrée 47. Ils laissent de nombreuses saletés (déchets, 

urines, etc). Le gardien nettoie tous les matins. Cette situation devient insupportable 

=> Pierre Testu : La police municipale effectue des rondes régulières  

 Le feu rouge en face de l’école Mermoz, au niveau de la forêt, se met en rouge même 

lorsque l’on roule en dessous de 30km/h. Est-ce un problème de réglage ? => 

Monsieur le maire : il y a la vitesse mais aussi un cycle en fonction des véhicules qui 

viennent des squares. 

Les sujets évoqués concernant le projet du Mail 

 Des réunions publiques sont-elles prévues pour informer les citoyens ? => Monsieur 

le Maire : en Mars 2023 

 Monsieur le Maire a-t-il étudié le projet alternatif proposé par l’Amicale des 

locataires ? Qu’en pense-t-il ? => Monsieur le Maire : il n’est pas qualitatif et ne règle 

rien à l’enclavement du quartier et surtout nécessite aussi le déménagement des 

locataires 

 

 

 

 


